

Frenan recolección de firmas

En suspenso por el Azteca

Preocupa a vecinos que cambios de uso de suelo sigan todavía vigentes

ALEJANDRO LEÓN

Ante la incertidumbre que existe por el proyecto Estadio Azteca, vecinos de Coyoacán y Tlalpan suspendieron la recolección de firmas que realizaban para que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizara una consulta ciudadana.

En enero, la entonces Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que el proyecto que había sido consultado entre habitantes ya no era vigente, por lo que adelantó que esperaban la presentación de un nuevo plan de menor impacto.

Sin embargo, Natalia Lara, integrante de la Asamblea Ciudadana Tlalpan-Coyoacán contra las Mega Construcciones, advirtió que el Gobierno capitalino aún tiene permisos vigentes que podrían facilitar la realización de obras.

Con las modificaciones a los usos de suelo en el Estadio Azteca, se buscaba construir un centro comercial y un hotel, de cara al Mundial 2026.

Lara planteó que, en caso de que se llevara la consulta, las autoridades podrían argumentar que el proyecto que se puso a revisión fue modificado o es diferente. Esa fue la razón por la que frenaron el acopio de firmas.

VOLVER A EMPEZAR

En tanto, Mauricio Huesca, consejero del IECM, explicó que los vecinos solicitantes de la consulta del proyecto Estadio Azteca no le han dado seguimiento al caso.

Con ello, los colonos tendrán que volver a presentar un escrito y firmas de apoyo para la petición de consulta, dijo.

“En tanto no sigan con el planteamiento, pues se tendrá como no presentado, si quieren intentarlo, tendrán que presentar otra vez un escrito de solicitud y las firmas de apoyo”, comentó Huesca.

Agregó que los habitantes tienen abierto un plazo, mientras tengan la preocupación de que pueda haber intervención gubernamental en el proyecto.



Natalia Lara, vecina de Coyoacán

“Es la incertidumbre sobre el proyecto, estábamos nosotros recopilando las firmas, cuando se supone se cancela este primer proyecto (...) lleva como un año reformulándose, pero no nos han dicho (nada)”.

Mauricio Huesca, consejero del IECM

“En tanto no sigan con el planteamiento, pues se tendrá como no presentado, si quieren intentarlo, tendrán que presentar otra vez un escrito de solicitud y las firmas de apoyo”



EN INCERTIDUMBRE. Vecinos temen que en el Estadio Azteca se mantenga el proyecto que busca edificar un hotel.

Un proyecto polémico

Desde hace casi dos años, la remodelación del estadio preocupa a los vecinos de la zona.

- **2021, Octubre 13:** se presenta el proyecto Conjunto Estadio Azteca, que contemplaba un megadesarrollo con centros comerciales y hospedaje.
- **Octubre 16:** surgen las primeras inconformidades por el desarrollo inmobiliario. Habitantes se manifiestan en los módulos informativos colocados alrededor del estadio.
- **Diciembre:** se ofrece incorporar medidas para mitigar el impacto al proyecto. Estas son rechazadas por vecinos.
- **2022, Mayo 13:** vecinos piden al IECM realizar una consulta sobre las obras.
- **Agosto:** la SecGob asegura que dos de los inmuebles contemplados en el desarrollo deberán ser cancelados.
- **2023, Enero:** la entonces Jefa de Gobierno aseguró que un nuevo plan de menor impacto sería presentado.

